

ARGENTINA: Mientras el gobierno de Macri profundiza la ofensiva de las transnacionales imperialistas contra los trabajadores y el pueblo, sostenido por todos los partidos patronales y la burocracia sindical y piquetera...

El Frente de Izquierda realizará un acto en Atlanta el próximo 19/11

El FIT ante una alternativa de hierro...

Continuar su sometimiento al parlamentarismo o poner sus fuerzas al servicio de derrotar en las calles el ataque patronal

No es tiempo de buscar votos, sino de reagrupar las filas obreras para romper la tregua de la burocracia sindical y enfrentar al gorila de macri con un plan de lucha y la huelga general

CONGRESO OBRERO NACIONAL

DE OCUPADOS Y DESOCUPADOS CON DELEGADOS DE BASE

El ataque del gobierno de Macri y su gabinete de Ceos contra la clase obrera al servicio del saqueo imperialista de las transnacionales, no cesa. Los tarifazos, la inflación, los salarios de hambre y la desocupación aumentan sin piedad los flagelos de millones de trabajadores y explotados de todos los rincones de la nación. Se agrava la represión y persecución a los que luchan con los 11 compañeros choferes de Salta encarcelados por luchar. El presente y el futuro inmediato para los trabajadores no es otro que el de la ruina y una vida llena de privaciones, con la profundización de las penurias que provoca una economía recesiva y la caída de la producción en importantes ramas industriales (como la automotriz, la siderometalúrgica, la construcción, etc.), que se pueden ver con el aumento en el desempleo y la pobreza.

La impronta de la política nacional la viene marcando la clase dominante, la burguesía, que no duda y se muestra implacable a la hora de tirar sobre los explotados cada punto negativo de sus finanzas, para que sean los pobres diablos del campo y la ciudad quienes paguen la fiesta de la burguesía esclavista.

Hablan de 2do semestre, hablan de que ingresarán billetes desde el exterior, pero todo será para satisfacer la sed de ganancias de los capitalistas y de la banca imperialista. Porque todo el dinero que pueda ingresar –se habla de unos 40.000 millones de dólares– por “blanqueo” de capitales o crédito (por nueva emisión de deuda desde los estados provinciales o el estado nacional) será destinado para el pago de la fraudulenta deuda externa –cuyos vencimientos para el próximo 2017 son de aproximadamente unos 65.000 millones de dólares– o para



PARO DE LOS CHOFERES DE LA PLATA, CONTRA LOS DESPIDOS

obras públicas con las que se enriquecerán las pandillas burguesas locales de las grandes empresas constructoras (cuestión que los Macri, como ayer los Kirchner con Lázaro Báez, conocen más que bien).

¿Para las grandes masas de la nación qué queda? Tarifazos, robo a un salario deteriorado por la devaluación del peso del último año y por el incesante aumento de precios, miseria, represión y cárcel a los que osan alzar su voz contra tanta podredumbre.

La oposición burguesa al gobierno, con el PJ, el FpV, el FR, etc., es cómplice y parte del ataque contra los trabajadores y el pueblo. Pues han votado el 98% de las leyes presentadas por el PRO macrista en el parlamento, comenzando por la que le permitió a la burguesía cipaya argentina pagarle la fraudulenta deuda a todos los buitres imperialistas y atar con nuevas cadenas de sometimiento de la Nación Argentina al saqueo por parte de las grandes potencias. Macri continuó la obra comenzada por la “pagadora serial” Cristina Kirchner.

LA BUROCRACIA SINDICAL “UNIFICADA” DE LA CGT, CON LA MESA DE “DIÁLOGO PARA LA PRODUCCIÓN Y EL TRABAJO” SOSTIENE Y ES PARTE DEL ATAQUE DEL GOBIERNO Y LA PATRONAL...

MIENTRAS LAS DOS CTA CON SUS “JORNADAS DE PROTESTAS” SUBORDINAN A LA CLASE OBRERA A LA “OPOSICIÓN”... CERRANDO EL CAMINO A UN PLAN DE LUCHA UNIFICADO Y LA HUELGA GENERAL

La burocracia sindical de la CGT y también de las dos CTA, ya sea dividiendo, dejando aisladas y/o carnereando las luchas de los sectores de trabajadores que pusieron en cuestión el plan de las transnacionales y entregando el salario obrero en las paritarias, son garantes de que el gobierno de Macri tenga las manos libres para imponer estas condiciones leoninas a los trabajadores y los explotados. El triunvirato de la CGT es parte de la mesa de “Diálogo para la Producción

y el Trabajo” desde donde el gobierno, los grandes grupos empresarios y el gabinete de Ceos, conspiran contra los trabajadores y el pueblo.

Tanto es el cinismo de la burocracia sindical, que hoy quieren evitar que el proletariado irrumpa en su lucha por reapertura de paritarias mediante la negociación de un mísero bono de fin de año para una minoría de los obreros en blanco y que encima no es obligatorio de pagar para la patronal. Por eso en vez de llamar al paro por las demandas de los trabajadores, prepara una movilización al parlamento para exigir una ley de “emergencia social”. Sin palabras, he aquí la “unificación” de los burócratas sindicales, una unión motorizada por 36.000 millones de pesos anuales por obras sociales y por la traición al movimiento obrero.

Las CTA de Yasky y Michelli, con sus “jornadas de protesta” como la del último 4 de noviembre, a la vez que intentan descomprimir la bronca de los trabajadores, llevan las mismas a los pies de distintas variantes patrona-

les y la utilizan para exigir su lugar en las mesas de diálogo con el gobierno.

Quien también cumple un rol central en la división de las filas obreras es la burocracia piquetera, que hace años ha abandonado la lucha por trabajo junto a los trabajadores ocupados y hoy lleva a los trabajadores desocupados a los pies de los ministerios de “desarrollo y acción social” por un mísero bono de mil pesos por grupo familiar de las Asignaciones. Su “coordinación” con los sindicatos, la realizan con los burócratas por arriba y la lucha por trabajo y salarios dignos para todo el movimiento obrero argentino ni aparece en su agenda, todo lo contrario. Digamos la verdad: la “coordinación” de la burocracia sindical con las organizaciones piqueteras, orquestada directamente desde el Vaticano por Bergoglio, es para que ningún sector de la clase obrera y los explotados se pueda escapar de la contención del estado. He aquí el rol de la maldita Iglesia Católica argentina garantizando la “Paz Social” que sólo trae aumento de la pobreza para millones de hambrientos.

Ante este oscuro panorama, y cuando más que nunca el movimiento obrero necesita reagrupar sus filas para presentar batalla en la guerra declarada por los capitalistas, las corrientes integrantes del FIT convocan para el próximo 19 de noviembre a un acto en el estadio de Atlanta. El interrogante que se abre para todo obrero combativo que busca un camino de lucha para derrotar a la burocracia sindical, defender sus conquistas y terminar con este sufrimiento, es si este acto significa un paso adelante o no en este camino.

LOS TRABAJADORES HAN DEMOSTRADO “SALIR A LA CANCHA” PARA ENFRENTAR EL ATAQUE. EL FIT: UNIDAD PARLAMENTARIA Y DIVISIÓN DE LA VANGUARDIA COMBATIVA

A pesar y contra de la política de la burocracia sindical y las direcciones colaboracionistas del movimiento obrero, los trabajadores resistieron y resisten el ataque del gobierno de Macri y los partidos patronales. Hubo decenas de oportunidades para reagrupar a los sectores en lucha contra el ataque de los capitalistas. Lamentablemente, las fuerzas de las organizaciones obreras combativas que dirigen e influyen las corrientes del FIT, no estuvieron al servicio de esto.

Por el contrario, no solamente dejaron cada lucha aislada, sino que la llevaron al callejón sin salida de sus proyectos de ley en el parlamento. **Votando proyectos de ley junto a los partidos patronales y reproduciendo las falsas ilusiones en los trabajadores de que, en el congreso de los explotadores, los explotados pueden conquistar demandas que mejoren su existencia, el FIT ha entrado de lleno en un verdadero pacto parlamentario democrático de sostenimiento del régimen burgués.**

Su reciente intervención frente al aumento de las dietas parlamentarias es una clara muestra. Los diputados del FIT presentan ante los explotados como un triunfo para los trabajadores la anulación del aumento de la dieta de los diputados. Esto es una estafa política, ¿Cómo va a ser un triunfo de los trabajadores que el parlamento capitalista discuta la dieta de los políticos del régimen infame? En primer lugar, ninguno de los diputados de los partidos patronales vive de esa dieta, sino de explotar obreros y de las coi-



LOS TRABAJADORES ESTATALES DE TIERRA DEL FUEGO LLEVARON SOLOS UNA LUCHA DE MÁS DE CIENTO DÍAS DE PARO EN LA PROVINCIA

mas de las transnacionales. Segundo, en materia de salarios, la preocupación para los trabajadores es ver cómo rompemos con la tregua de la burocracia sindical para conquistar nuestras demandas de salarios dignos y enfrentar al gobierno y sus instituciones como el parlamento en donde se votan las leyes contra los explotados.

La ofensiva profundizada por Macri, guiada por la huella trazada por los kirchneristas, también encontró una fenomenal resistencia por distintos sectores de la clase obrera que no aceptaban ser despedidos, suspendidos o mirar pasivamente como se le desplomaba su poder adquisitivo. Los destacamentos más combativos de la clase obrera, encarnados en los finales del 2015 por los trabajadores de Cresta Roja, despidieron al gobierno de Cristina Kirchner y recibieron al de Macri, luchando por sus reclamos.

Los docentes de Tierra del Fuego y Santiago del Estero, los petroleros de la Patagonia que amenazaban con rebelar a toda esa región, los cientos de conflictos en municipios y reparticiones protagonizados por centenares de miles de trabajadores estatales, las ocupaciones y tomas de fábrica ante los cierres de plantas o despidos...

Franjas de la clase obrera se ponían de pie y a la altura del ataque, con paros provinciales, manifestaciones, cortes de ruta. Se ponía a la orden del día una lucha centralizada contra el ataque de los capitalistas. Los trabajadores hacen rano “salieron a la cancha” de la lucha contra el ataque de los capitalistas. El FIT debe explicar por qué no lo hizo en el momento en que todos éstos sectores en lucha contra el ajuste de Macri y los partidos patronales, necesitaban un estadio de fútbol lleno de delegados de base repre-

La convocatoria del Acto de Atlanta confirma que el FIT ha abandonado el internacionalismo militante y la lucha por la revolución socialista

En las distintas convocatorias de los integrantes del FIT hacia el acto de Atlanta, no existe ninguna propuesta para que la clase obrera argentina asuma sus obligaciones internacionales para con la clase obrera mundial, y ni siquiera se menciona alguna consigna para desarrollar en la vanguardia obrera argentina el internacionalismo proletario. En momentos en que, en Siria, de la mano de Al Assad, Putin y Obama, se desarrolla un genocidio que lleva más de 600 mil explotados masacrados para liquidar una revolución, el FIT llame a un acto donde no son tenidas en cuentas las heroicas masas sirias. ¿Será porque las masas sirias no votan?

El FIT “salí a la cancha” sin llamar a los trabajadores argentinos y del Cono Sur a enfrentar a los hermanos Castro que han entregado a Cuba, la mayor de las conquistas de las masas latinoamericanas, al capitalismo. Cómo puede ser que el FIT llame a un acto sin proclamar para el movimiento obrero argentino la demanda de 15 dólares la hora de trabajo por la cual viene luchando la clase obrera norteamericana; sin llamar a extender la lucha de los obreros fabriles de La Paz contra el gobierno de Evo Morales a todo el continente contra los bolivarianos que se retiran de la administración de los estados burgueses hambreado y masacrando al pue-

blo luego de haber expropiado la lucha revolucionaria de las masas de principios de siglo.

El FIT le impide a la clase obrera argentina enfrentar en una lucha unificada junto a la clase obrera del continente y mundial a las transnacionales imperialistas y sus regímenes sirvientes. Le impide soldar lazos de lucha por ejemplo con los obreros brasileños que vienen de protagonizar un paro metalúrgico contra el gobierno de Temer y las transnacionales, que son las mismas que explotan a los trabajadores metalúrgicos y metalmeccánicos de Argentina. Allí están las fuerzas para derrotar el ataque y ajuste del gobierno de Macri y su gabinete de Ceos. Al contrario, vemos como corrientes integrantes del FIT han llamado a realizar acciones frente a la embajada brasileña en Argentina el último 1° de mayo en defensa de Dilma y el supuesto “golpe de estado” que se desarrollaba en su contra, subordinando la suerte de la clase obrera argentina no a los trabajadores brasileños que sufrían en sus espaldas el ataque brutal de Dilma, Temer y todos los políticos patronales, sino a la burguesía bolivariana del PT.

En el acto de Atlanta que realizará el FIT no estará presente el grito de los combativos docentes de la CNTE de

México que llaman a dar una lucha unificada de todos los trabajadores del continente contra el imperialismo, ni se preparará un combate contra la nueva llegada del comandante en jefe de los carniceros imperialistas Obama al continente cuando desembarque en Perú el próximo 18 de noviembre, como se negaron a hacerlo cuando piso suelo cubano para juntarse con los hermanos Castro y nuestro país a principios de este año.

Estamos ante la versión criolla de la “Nueva Izquierda” que junto al internacionalismo militante ha abandonado la lucha por la revolución socialista a cambio de la “democracia pura” al mejor estilo de la vieja socialdemocracia. Las convocatorias al Acto del 19/11 no llaman a la clase obrera a la lucha por la revolución socialista como alternativa a ese sistema capitalista imperialista en putrefacción que sólo tiene para los explotados la profundización de su miseria y la barbarie. Al contrario, el único camino que le ofrece el FIT a los trabajadores es el callejón sin salida de subordinar su lucha al parlamento burgués limitándose a cambiar los métodos de la clase obrera por los frondosos proyectos de ley y por las urnas para llenar el parlamento de los explotados con “diputados de izquierda”.

sentativos de todas las luchas en curso para centralizar la resistencia.

Por el contrario, el 15/3 se llamaba a un Encuentro del Sindicalismo Combativo en Racing, donde la tan ansiada y necesaria búsqueda de unidad y coordinación para luchar se podía hacer realidad. Sin embargo, esto que podía tomar cuerpo en una poderosa lucha unitaria de los sectores más aguerridos de la clase obrera, se volvía a esfumar por los dimes y diretes y esa puja interna que moviliza a cada fuerza del FIT por convertirse en el jefe de ese frente, disolviendo dicha convocatoria y convirtiéndose en una nueva frustración para los obreros.

Al no darse este escenario, cada lucha aislada sufrió un duro revés, con derrotas o interregnos donde los favorecidos son los patrones y las grandes transnacionales, y los gobernantes y políticos patronales que los representan en instituciones y parlamentos.

ATLANTA 19/11:

¿UN ACTO ELECTORAL O UN ACTO DE LUCHA?

La situación está durísima para la clase trabajadora. No se aguanta más. Pero el FIT lejos de ser una herramienta para reorganizar al movimiento obrero, en momentos que la corrupta burocracia sindical de la CGT ha levantado toda perspectiva de un Paro Nacional, y que sus aliados de la CTA se limitan a “jornadas de lucha” que no le mueven un pelo a los capitalistas, sólo “une” sus criterios para el calendario electoral. Así lo atestigua que ni siquiera en la mayoría de los gremios donde tienen trabajo sindical han coordinados sus listas o agrupaciones para llevar adelante una lucha unificada contra la patronal y la burocracia.

Por eso ahora, cuando el 2017 se aproxima y con él las elecciones legislativas, y las distintas facciones burguesas ya hablan de cómo alistarán a sus partidos, el FIT llama a un Acto en Atlanta. Su slogan de ser “una

alternativa de los trabajadores” tiene que ver con la caza de votos, no con ser una “alternativa de dirección” en las luchas por derrotar el ataque del gobierno y las transnacionales, para lo cual los trabajadores deben poner en pie sus propios organismos de autoorganización y democracia directa, rompiendo el control que el estado ejerce sobre el movimiento obrero y conquistando la independencia política de los trabajadores.

El FIT está en todo su derecho de realizar un acto electoral, los socialistas revolucionarios no estamos en contra de utilizar la tribuna electoral, pero lo hacemos al servicio de desarrollar la lucha extraparlamentaria de la clase obrera y las masas, para poner en pie sus organismos de lucha y para denunciar ante millones de explotados a las instituciones de la burguesía. Lamentablemente lejos está el FIT de esta política, como lo viene demostrando desde hace años y subordina la lucha de los trabajadores a su política de obtener más bancas en el parlamento.

El FIT insiste en canalizar votantes, pues su estrategia está organizada alrededor de “llevar la agenda obrera al parlamento”. Es decir que los trabajadores sólo deben emitir su voto para que el FIT vaya “poblando de izquierda las legislaturas” y con sus diputados votando leyes en el parlamento ir supuestamente resolviendo los problemas que atañe a la clase obrera.

NECESITAMOS UN CONGRESO OBRERO NACIONAL DE TRABAJADORES OCUPADOS Y DESOCUPADOS CON DELEGADOS DE BASE DE TODO EL MOVIMIENTO OBRERO PARA ORGANIZAR UNA GRAN LUCHA Y DERROTAR EL ATAQUE DEL GOBIERNO Y LA PATRONAL

El FIT no prepara para este 19/11 un acto de lucha. El carácter que el FIT le da a su acto es meramente el de un acto electoral, cuyo cierre lo hará el último candidato a presidente por el FIT. Que se limita a un acto electoral, lo demuestra que no están utilizando todo el poder de convocatoria, todos los medios y micros que cada corriente llama a llenar, para **organizar un Congreso Obrero de traba-**



LA CUPULA DE LA BUROCRACIA DE LA CGT JUNTO A MARCOS PEÑA, EN LA “MESA DE DIÁLOGO”

jadores ocupados y desocupados, con delegados votados en asambleas de base, donde puedan enviar sus propios delegados los obreros en negro, los contratados, los desocupados e inmigrantes, para organizar una lucha conjunta de las distintas capas del movimiento obrero.

Un Congreso así es lo que necesitan todas las luchas que aún resisten la ofensiva del capital para discutir y votar a mano alzada un plan de lucha que unifiquen las demandas de todos los sectores de la clase obrera con un programa que unifica las filas de los trabajadores: **¡Reapertura ya de las paritarias y salario igual a la canasta familiar! ¡Trabajo digno para todos y reincorporación de todos los despedidos! ¡Estatización sin pago y bajo control obrero de toda fábrica que cierre, suspenda o despida! ¡Abajo el tarifazo! ¡Fuera Chevron, la PAE y todas las petroleras imperialistas del país! ¡Renacionalización sin pago y bajo control obrero del YPF! ¡Expropiación sin pago y bajo control obrero de las transnacionales que controlan los servicios de gas y energía y poner en pie una empresa estatal única para que no falte ni electricidad ni gas a ninguna familia obrera!** Este Congreso es lo que necesitamos para conquistar las condiciones para la Huelga General que paralice todo el país hasta derrotar el ataque del gobierno, los partidos patronales y las transnacionales.

Un organismo así necesita la clase obrera para sacarse de encima a la burocracia sindical que entrega día a día sus luchas y conquistas, porque no lucha contra el ajuste quien no lucha por echar de las organizaciones de lucha y de los sindicatos a la podrida burocracia sindical que negocia junto al gobierno y la patronal los planes de flexibilización y ataque. Esto es lo que necesitan los 11 trabajadores del transporte presos en Salta. Esto es lo que necesitan los obreros petroleros de Las Heras condenados a cárcel y cadena perpetua por luchar. **No hay posibilidad de luchar por nuestras demandas con rehenes en las cárceles y compañeros condenados y pro-**

cesados. La lucha por la libertad de los choferes de la UTA de Salta, junto a la lucha por la absolución de los obreros petroleros de Las Heras y los trabajadores de Tierra del Fuego, y el desprocesamiento de los más de 7 mil procesados por luchar debe ser bandera de lucha de toda la clase obrera argentina.

Es de suma urgencia que el conjunto de las organizaciones obreras combativas encabecen este combate y hagan suya la convocatoria a poner en pie una mesa coordinadora por la libertad de los presos políticos realizada por los compañeros de Las Heras y su Comisión de Trabajadores Condenados, Familiares y Amigos. El SUTNA, los Sutebas opositores, y las decenas de comisiones internas combativas tienen toda la autoridad para impulsar esta lucha para organizar la esta pelea con acciones en las calles y con los métodos de la clase obrera.

Este Congreso es lo que necesitan las miles de familias de los explotados que sufren las muertes de sus seres queridos como podemos ver con los femicidios y las víctimas del gatillo fácil. Esto es lo que necesita la clase obrera para frenar la embestida del gobierno y las transnacionales.

Sobran los motivos para organizar este Congreso Obrero y sobran las condiciones para hacerlo realidad. De hecho, la realización del acto de Atlanta con miles de obreros de todo el país y de todos los sectores de la clase obrera argentina, será muestra de que las condiciones para conquistar un Congreso Obrero existen. La predisposición a la lucha de los trabajadores y las masas existe. Su motor son las condiciones que impone este gobierno y sistema decadente que hunde día a día en la miseria a los trabajadores y le llena cada vez más los bolsillos a los poderosos. Esta predisposición se vio durante todo el año con decenas de luchas de sectores importantes de la clase. Recientemente se vio en el paro de las mujeres contra el femicidio.

Las transnacionales imperialistas que saquean la nación y superexplotan a los obreros argentinos son las mismas que lo hacen en todo el continente



LOS CHOFERES DE SALTA SON LLEVADOS DETENIDOS, DESDE LA SEDE DE LA UTA.

de la mano tanto de los gobiernos del TLC como de los gobiernos bolivarianos. Para derrotar el ataque del gobierno de Macri y su gabinete de Ceos, la clase obrera argentina necesita unir sus fuerzas con la clase obrera de continente, pues el imperialismo aplica su mismo plan por sobre las fronteras en toda la región. En el acto del 19/11, el FIT no está preparando como coordinar esta lucha en todo el continente, empezando por unificar la lucha con la clase obrera brasilera y del Mercosur.

Lamentablemente, la política del FIT viene desarmando a la vanguardia obrera. La prepara para supuestos años de “democracia”, cuando lo que estamos viviendo es la peor dictadura del capital, que se sostiene con una brutal y sangrienta represión contra todo aquello que atente contra el orden existente. El

FIT les dice a los trabajadores que la lucha es por “más democracia”, cuando en el mundo sobreabundan las imágenes y noticias diarias de millones de trabajadores sobreviviendo a la barbarie capitalista. CUANDO EN ARGENTINA LOS PLANES DEL GOBIERNO LO RESOLVIERON 1500 CEOS DE 65 PAISES EN LA REUNIÓN DEL “MINI DAVOS” y el parlamento fantoche ha demostrado ser una escribanía de Wall Street. Pareciera ser que el FIT se ha hecho eco de las palabras del gobierno nacional que en todos sus discursos dice que “El Mundo mira a la Argentina”, cuando son las transnacionales imperialistas –esas mismas que masacran a todos los pueblos oprimidos del mundo- los que no detienen su saqueo sobre la nación oprimida y la súper explotación de los trabajadores. Piratas imperialistas que el FIT no

llama a expulsar ni derrotar, como si las masas en Argentina, pudieran conseguir algunas de sus demandas sin imponer el no pago de la fraudulenta deuda externa, la expropiación de las petroleras, las mineras, las transnacionales y bancos. Como si se pudiera llegar a fin de mes y conseguir alimento barato sin expropiar a las grandes cerealeras, los pools de siembra y esa la oligarquía terrateniente que se llevan por año más de 35.000 millones de dólares de renta agraria.

Se trata de dotar a la clase obrera de organismos aptos para la lucha política de masas, impulsándolas a retomar el camino revolucionario del 2001 y su grito de guerra de “Que se vayan todos, que no quede ni uno solo”. Porque no será con más diputados y más leyes como podremos conquistar cada una de las demandas que hoy son de

vida o muerte para los explotados. Sino en la calles, con los piquetes, las asambleas de base, los cortes de ruta, los choques con las fuerzas represivas del estado asesino que comandan los jueces corruptos, los paros y la huelga general, como podremos hacer que Macri salga en helicóptero de la Casa Rosada de la misma forma que hace 15 años lo hacía De la Rúa ante el hirviente odio de las masas populares que con su lucha revolucionaria hacían temblar Argentina desde sus cimientos. Porque contrariamente a lo que dice el FIT –cuyo accionar está determinado como si estuviésemos ante un capitalismo floreciente que puede dar concesiones a las masas- para que la clase obrera viva el imperialismo debe morir.

COMITÉ REDACTOR

Bolivia

Los trabajadores fabriles votan un ejemplo de programa de lucha por la independencia de clase y contra el ataque de los capitalistas

1, 2 y 3 de septiembre de 2016

Declaración política del 1er. Gran Ampliado Nacional Fabril*

A los compañeros fabriles del país y a la opinión pública nacional:

El Ampliado Nacional Fabril después de realizar un balance exhaustivo y serio de la última movilización fabril a nivel nacional producto del despido de más de 800 trabajadores de Enatex, arribó a las siguientes conclusiones, las cuales buscan convertirse en el nuevo lineamiento político y sindical que adopta el movimiento fabril boliviano para enfrentar las futuras luchas locales, regionales y nacionales.”

“5. Nuestra plataforma de lucha actual prioriza la defensa de la estabilidad laboral de todos los trabajadores a nivel nacional y la defensa intransigente de nuestras conquistas laborales, por una jubilación justa y digna con aporte tripartito (trabajador, empresa, gobierno); por una atención con calidad y calidez en las diferentes cajas de salud, por la apertura de mercados y el cierre de nuestras fronteras y sobre todo luchar férreamente contra la penalización de todos los trabajadores, hoy en día los empresarios arremeten con estos nuevos métodos para acallar a los trabajadores, así también pedir la destitución del consorcio de policías, fiscales y jueces corruptos que se enriquecen acosta de los pobres, también buscamos un salario acorde a la canasta familiar, ingreso que nos permita vivir dignamente a nuestras familias. Así también por el derecho a la vivienda para todos los trabajadores y el pueblo.



6. El movimiento fabril reivindica los principios ineludibles de la INDEPENDENCIA POLÍTICA Y SINDICAL DE CLASE OBRERA CON REFERENCIA A LOS EMPRESARIOS, AL GOBIERNO Y AL ESTADO BURGUES, como también los principios del SINDICALISMO REVOLUCIONARIO. El sindicato se ha constituido históricamente para defender y resguardar los intereses de los trabajadores en su lucha cotidiana contra los capitalistas y el Estado, por lo que debe guardar distancia con cualquier gobierno de turno. El Estado boliviano es un instrumento de opresión en manos de las clases dominantes para sojuzgar a las clases explotadas; sus instituciones como el Ministerio de Trabajo, se parcializan en los hechos, a favor de los intereses de los capitalistas. Nuestra lucha debe ser en el plano de la lucha de clases, con nuestros propios métodos de lucha como la acción directa y la movilización; para ello, es urgente recuperar nuestra memoria histórica, nuestra vieja tradición contestataria y revolucionaria.

7. Los trabajadores no hemos conseguido nada con el famoso “pacto político” con el gobierno, más por el contrario hemos recibido una nueva “masacre blanca” al igual que en 1985, por lo que rompemos este “acuerdo” realizado en años anteriores por dirigentes vendidos al oficialismo. Los que hablan de reconducir el “proceso de cambio” pretenden confundir a las bases, puesto que no hubo, no hay y ni habrá cambio alguno para la clase trabajadora. Sigue plenamente vigente en las fábricas el 21060 y su famosa “flexibilización laboral”, instrumentos que utilizan los dueños del capital para conculcar diariamente los derechos laborales. No puede haber pacto alguno con los enemigos de la clase obrera.

8. Los trabajadores fabriles convocamos a conformar un frente común de todos los explotados bolivianos. Una unidad revolucionaria de todos los sectores sociales del país orientado a arrancar del poder ejecutivo todas nuestras demandas y derrotar al soberbio de Evo.

9. Para evitar llegar a la quiebra de las empresas, como en el caso de Enatex y ante el incumplimiento de pago de la prima de utilidades y otros derechos, los trabajadores debemos recuperar una histórica práctica del sindicalismo minero, el CONTROL OBRERO COLECTIVO, que se entiende por una severa fiscalización por parte de todos los trabajadores al área financiera, al proceso productivo y al mercadeo de una determinada fábrica. Seguimiento detenido que evitará anticipadamente el cierre de la empresa.

10. No podemos permitir ni un despido más. Por lo que frente al anuncio de cierre de cualquier fábrica, los trabajadores fabriles responderemos con la inmediata OCUPACIÓN Y TOMA DE FÁBRICAS, para que estas pasen a ser administradas por los obreros y de esta manera se resguarde y se garantice nuestras fuentes de trabajo, como se ha hecho por los trabajadores de Punto Blanco y Polar en el departamento de La Paz

11. Hacemos un llamado a nuestros hermanos obreros, a nuestros organismos matrices para deliberar, en el marco de nuestros intereses de clase, sobre el rumbo que debemos seguir en adelante y que no puede significar otra opción que enfrentar la crisis (...)

No podemos conformarnos con ser tan solamente fuerza de trabajo y voto para encumbrar a nuestros propios verdugos. Los obreros, junto a los campesinos y las clases medias empobrecidas de las ciudades, debemos hacer un frente común para acabar con un sistema de opresión que sólo beneficia a un puñado de explotadores y parásitos y somete a la miseria a las grandes mayorías, orientándonos a conformar un Gobierno Obrero y Campesino dirigido políticamente por el proletariado e inspirados en los lineamientos centrales de la Tesis de Pulacayo de 1946 y la Tesis socialista de la COB de 1970.”

*Reproducción de extractos de la declaración central del 1er Gran Ampliado Nacional Fabril

Con asambleas, con paros y con piquetes, los trabajadores de la línea Este y 520 consiguieron la reincorporación de 5 de los choferes despedidos.

¡ASÍ SE LUCHA! ¡VIVA LA LUCHA DE LOS CHOFERES DE LA LÍNEA ESTE Y 520!

Después de más de 20 días de una durísima lucha, con paros, con piquetes y marchas, de soportar la represión ellos y su familia que siempre los acompañó, y el desalojo de la terminal donde llevaban adelante su justo reclamo, los trabajadores de la línea este y 520 conquistaron la reincorporación de 5 de los choferes despedidos (los 5 que fueron despedidos tras presentarse como candidatos a delegados) mientras la reincorporación de los demás choferes se discute en una mesa de negociación. Desde este jueves 10/11 los choferes volvieron a su trabajo, con la promesa de recibir su salario (cobraron una miseria porque les descontaron los días de paro) y de tener elección de delegados en 15 días —hace 15 años que no se eligen delegados! A no dudarlo que, como hasta ahora, eso sólo se conseguirá con lucha y organización de los trabajadores. Fueron los trabajadores unidos, con sus métodos de lucha, los que conquistaron la reincorporación de los compañeros, en una pelea durísima. Nada ha venido de manos de ningún juez “bueno”, ningún legislador, ningún representante de la burguesía que solo repartieron a los trabajadores y sus familias penurias y palos; fue la lucha decidida y tenaz de los choferes la que desembocó en este resultado que arrancó la vuelta al trabajo de 5 de los trabajadores despedidos.

La lucha de los trabajadores de la línea Este y 520 comenzó reclamando por dejar de trabajar en condiciones inhumanas: trabajan durante más de 16 hs, en la terminal donde deberían tener un lugar para descansar, no tienen ¡ni siquiera un baño o un lugar para tomarse un café!, ellos quieren que dejen de pagarle la mayoría de su salario en negro, entre otras cosas que tienen que soportar. Ellos denuncian que las suspensiones y las persecuciones se incrementaron este último tiempo y si ellos se retrasaban cinco minutos ya perdían sus minutos de descanso que tienen entre vuelta y vuelta y sufrían, por cada suspensión, descuentos de \$2000. Todo para que empresarios como Corbelli, que maneja más del 80% del transporte público de la ciudad, siga engordando sus bolsillos.

En estos días de lucha, la UTA, no sólo dejó solos a los compañeros luchando, sino que llegó a convocar a un paro contra los trabajadores del Este alegando “problemas de seguridad” para los choferes de las otras líneas por lo que luego de una manifestación masiva en la ciudad de La Plata, no funcionaron las líneas desde la noche del martes 1 hasta la mañana del



PIQUETE DE LOS CHOFERES DE LA LÍNEA ESTE DE LA PLATA

miércoles 2 de noviembre. ¡En lugar de llamar al paro para conquistar los derechos de todos los trabajadores del transporte, la UTA quiso presentar en todo momento a los choferes en lucha como “delincuentes”!

La situación que viven los trabajadores de La Plata no es ninguna excepción. Estas son las condiciones de todos los trabajadores del transporte. En la provincia de Salta, los trabajadores a parte de sufrir las malas condiciones de trabajo, incluso son obligados por las empresas a pagar los arreglos de los colectivos en el caso de que estos choferes se encuentran encarcelados por enfrentarse a la dirección de la UTA provincial, que siempre le dio la espalda a todos sus reclamos, ejerciendo todos sus derechos los trabajadores se tomaron el sindicato y exigían la renuncia de Jorge Flores, secretario general de la UTA, en respuesta a esto la burocracia de la UTA apoyada en la justicia, la patronal y el gobernador Urtubey, los acusan de “secuestro y robo”, y piden penas de hasta 25 años. ¡Libertad inmediata para los choferes de Salta!

Los trabajadores de la línea 60 de Capital Federal hace casi dos meses tuvieron que afrontar el asesinato de uno de sus compañeros por las terribles condiciones inhumanas y peligrosas en las que trabajan. La muerte de David Ramallo padre de tres hijos, fue un crimen de la patronal DOTA y su sed de ganancia. Los trabajadores ya habían denunciado las pésimas condiciones de trabajo, a lo que la patronal hizo oídos sordos, y no les importó; porque para los esclavistas la vida del obrero no vale nada. Inclusive donde se produjo el “accidente” ya había sido denunciado

por los mismos trabajadores, junto con la pésima situación de la nueva terminal de Barracas, inaugurada en condiciones de terrible inseguridad laboral, como lamentablemente quedó demostrado. Los compañeros denuncian que eran obligados, bajo amenazas de sanciones y despidos, a trabajar en esas condiciones de precariedad.

¡BASTA! ¡No se aguanta más!

Contra los patrones explotadores y asesinos y la convivencia y cuando no, el silencio cómplice de la burocracia de la UTA, como dicen las familias de los once choferes de Salta necesitamos YA un PARO NACIONAL DE TODO EL TRANSPORTE, para conquistar la libertad y todas nuestras demandas.

Los trabajadores de las líneas 520 y Este tienen toda la autoridad para convocarlo. No podemos esperar un minuto más. Sobran condiciones y razones para hacerlo. Los choferes de la 60, los compañeros del subte, los compañeros del Sarmiento y del Roca podrían sin dudas llamarlo.

La lucha recién comienza. 5 de los choferes despedidos de la línea este y 520 fueron reincorporados, y se abrió una mesa de negociación para la reincorporación de los demás despedidos, ahora hay que reafirmar: **¡Ni un solo despido, todos adentro!**

Los trabajadores demostramos a cada paso nuestra voluntad de unificarnos. Al cumplirse el aniversario del asesinato de David Ramallo (línea 60), Diego Soraire (INTA) y de un obrero de la construcción. Trabajado-

res de la 60, del INTA, de la construcción junto a los choferes del Este y la 520 realizamos una marcha conjunta para acompañar a los familiares y reclamar justicia, para decir ¡basta de muertes obreras! Porque la muerte de los compañeros son asesinatos de la patronal y el estado a los que no le importa nada la vida de sus trabajadores con tal de saciar su sed de ganancia. **¡VIVA LA UNIDAD DE LOS TRABAJADORES!** Que tienden a coordinarse para conseguir sus demandas... ¡así se lucha!

¡POR UNA COORDINADORA NACIONAL DE LUCHA! Para conquistar todas nuestras demandas

Por comités de seguridad e higiene independientes de la patronal y el estado votados en asamblea que tengan el poder de parar el sector que no cumpla con las condiciones de trabajo.

Basta de subsidios a la patronal. Nacionalización sin pago y bajo control obrero de todo el sistema de transporte público. Basta de ritmos de trabajo que nos obligan a dejar la vida en el trabajo.

¡Reincorporación inmediata de todos los despedidos en la Este y la 520! ¡Basta de trabajo en negro! ¡Basta de condiciones inhumanas, de unidades obsoletas que ponen en riesgo la vida de los choferes y de los trabajadores que viajan en los colectivos!

Por 6 horas de trabajo para todos como en el subte, sin rebaja salarial, así se generarían más puestos de trabajo. 25\$ mil de salario mínimo vital y móvil para todos.

¡Basta de perseguir a los que luchan! ¡Por delegados elegidos democráticamente por los trabajadores en asamblea, revocables para que los mismos trabajadores que lo eligieron los puedan sacar si así lo desean! ¡Fuera las manos del estado de nuestras organizaciones de lucha!

Queremos justicia para nuestros compañeros asesinados por la patronal como David Ramallo, Diego Soraire, todos los obreros que día a día pierden su vida trabajando, como los obreros de la construcción de los que a cada semana debemos lamentar una pérdida. Verdadera justicia que no vendrá de los que tienen encarcelados a los trabajadores de Salta, mantienen condenados a perpetua a los compañeros de Las Heras, que condenan a los trabajadores de Tierra del Fuego y procesan a más de 7.000 luchadores obreros y populares. Por tribunales obreros y populares para juzgar y castigar a los únicos responsables: la patronal y el estado.

30 de octubre de 2016

Polémica

LOS “DOS NEUQUÉN”:

El de las petroleras y el jolgorio de los capitalistas, y el de los padecimientos inauditos de los trabajadores

¿EN CUÁL VIVE EL PTS Y SU LEGISLADOR GODOY?

La bancarrota parlamentarista de la izquierda que renegó de la revolución socialista

“Esta acción parlamentaria, que consiste sobre todo en usar la tribuna parlamentaria con fines de agitación revolucionaria, en denunciar las maniobras del adversario, en agrupar alrededor ciertas ideas a las masas que, sobre todo en los países atrasados, consideran a la tribuna parlamentaria con grandes ilusiones democráticas, debe ser totalmente subordinada a los objetivos y a las tareas de la lucha extraparlamentaria de las masas.”

(Tesis sobre el parlamentarismo revolucionario de la III Internacional.)

Las últimas semanas de octubre fueron bien particulares en la provincia. Una serie de acontecimientos se sucedieron y dieron la sensación de la existencia de “dos Neuquén”.

Uno que ha quedado bajo el lodo y el barro poniendo de manifiesto la bancarrota de una zona expoliada por las petroleras imperialistas que ya no permite ni aguantar dos días de lluvia.

En este Neuquén han liquidado el convenio de los trabajadores petroleros, quienes ahora están obligados a realizar operaciones complejas bajo condiciones antes consideradas de riesgo, como el trabajo de noche o con viento, además del aumento de las horas semanales y la liquidación del valor de las horas extra y otros bonos que eran conquistas contenidas dentro del convenio liquidado por la patronal y la burocracia.

Un Neuquén de miles de despidos de trabajadores petroleros bajo convenio UOCRA, con cientos y cientos de “fin de operaciones” y el cierre de empresas de la burguesía K. Donde los obreros agrícolas sufren una verdadera ola de despidos entre la “reestructuración del sector” ante la caída de las exportaciones y los puestos de trabajo que se perdieron por las inundaciones, mientras la burocracia sindical infame cerró “dos puntitos arriba” la paritaria, garantizando los miles de despidos. El Neuquén en el cual quieren hacer trabajar a los maestros hasta el brindis de fin de año, entre tantos ejemplos...

El otro Neuquén es el que pretenden mostrar los políticos del régimen y sus instituciones, el cual sería “el reino de la democracia, las posibilidades y los proyectos de ley todopoderosos”.

Ante cualquier demanda de un sector de los explotados, sesiona una comisión parlamentaria y se presentan proyectos de ley donde se deposita el destino de los trabajadores.

Por ejemplo, luego de la movilización del “miércoles negro” de las mujeres, que en la provincia fue enorme, y que al otro día no dejó ni rastros, el legislador del FIT Godoy presentó un proyecto de ley dando consejos al estado burgués para que funcione “efectivamente” ante el flagelo del femicidio... Consejos sobre cómo debieran funcionar las institucio-

nes, aumentando los fondos con impuestos a las grandes fortunas, etc, etc. Eso sí... de la disolución y desmantelamiento de la policía y el aparato represor, de la disolución de la casta de jueces pedófilos, proxenetas y femicidas, ni una sola palabra en el proyecto de ley... ¡Nada que atente contra la institucionalidad, contra el estado burgués! Todo es ley, nada es autoorganización y lucha.

En este Neuquén donde las demandas de los explotados van a la vía muerta de la estafa parlamentaria del régimen infame, es donde el FIT vive feliz.

Fue contrastante ver que mientras los laburantes de los barrios aledaños a Zanon (Parque Industrial) mantuvieron bloqueada la ruta que pasa por la puerta de la fábrica durante dos días, exigiendo soluciones ante la insoportable situación desatada por unas pocas horas de lluvia, la dirección de la fábrica con el legislador Godoy a la cabeza, estuvo abocada a una reunión de comisión en la Legislatura Provincial, presentando a los bloques burgueses los argumentos para que les den un préstamo para renovación de maquinaria.

Esto, el PTS, lo quiso transformar en un hecho político lleno de solidaridades internacionales y acompañados de personalidades políticas que se hicieron presentes en la reunión de dicha comisión... Pero si le sacamos los “fuegos de artificios” del PTS, fue en realidad una reunión de comisión parlamentaria a la cual el FIT subordinó a los obreros de Fasinpat para pedir plata “para que no queden trabajadores en la calle”, sembrando expectativa que la legislatura y el parlamento de los políticos patronales enemigos de los obreros de Zanon, pueden resolver sus padecimientos.

Así lo reflejaba La Izquierda Diario “El gobierno comprometió un crédito pero nunca se hizo efectivo, y es el reclamo que expusieron en la Legislatura y que están exigiendo sea concretado por el nuevo gobierno.” Para luego terminar reivindicando solapadamente hasta la labor parlamentaria del antiobrero Frente Renovador “Allí también aseguraron que, además de la renovación tecnológica, necesitan una inyección inmediata de dinero para repuestos y materias primas, por lo que planean movilizar en los próximos días para exigirlo al gobierno de la provincia de Neuquén. Una de las alterna-



Neuquén inundado

tivas es la compra anticipada de materiales o algún crédito local, como el proyecto presentado por un diputado del Frente Renovador solicitando un préstamo al IADEP para Zanon.”

La solidaridad que recibieron los trabajadores de la cooperativa y el movimiento político superestructural orquestado por el PTS no fue para impulsar siquiera una gran lucha de la clase obrera para lograr los objetivos de los trabajadores ceramistas, sino para presionar a los parásitos burgueses de la legislatura y decirle a los trabajadores que así se pueden resolver los problemas de la “gestión obrera”. El FIT no ahorra esfuerzos en su objetivo de embellecer al parlamento de los capitalistas para poder llenar de “diputados del FIT” las legislaturas y de esta manera “cambiarle el contenido” a las instituciones del estado burgués para “construir contraegemonía”... claramente la dirección del PTS puede desarrollar toda esta charlatanería stalinista porque no viven con los apenas 200 o 300 pesos semanales con los que deben sobrevivir los obreros de Zanon luego de años de heroica lucha y de un cruel asilamiento por parte de aquellos que ayer vivieron en el mundo del “compre control obrero” mientras dividieron a todas las fabricas recuperadas en la revolución del 2001, y hoy viven el mundo del “parlamentarismo caliente”.

Sin embargo cualquier militante, joven u obrero revolucionario, lee las tesis de la III Internacional de Lenin y Trotsky y rápidamente puede darse cuenta que esta “Nueva Izquierda”, nada tiene de “nueva” y tampoco de socialistas...

“La actitud de los partidos socialistas con respecto al parlamentarismo consistía en un comienzo, en la época de la I Internacional, en utilizar los parlamentos burgueses para fines agitativos. Se consideraba la participación en la acción parlamentaria desde el punto de vista del desarrollo de la conciencia de clase, es decir del despertar de la hostilidad de las clases proletarias contra las clases dirigentes. Esta actitud se modificó no por la influencia de una teoría sino por la del progreso político.

A consecuencia del incesante aumento

de las fuerzas productivas y de la ampliación del dominio de la explotación capitalista, el capitalismo, y con él los estados parlamentarios, adquirieron una mayor estabilidad. De allí la adaptación de la táctica parlamentaria de los partidos socialistas a la acción legislativa “orgánica” de los parlamentos burgueses y la importancia, siempre creciente, de la lucha por la introducción de reformas dentro de los marcos del capitalismo, el predominio del programa mínimo de los partidos socialistas, la transformación del programa máximo en una plataforma destinada a las discusiones sobre un lejano “objetivo final”. Sobre esta base se desarrolló el arribismo parlamentario, la corrupción, la traición abierta o solapada de los intereses primordiales de la clase obrera.”

(...) “Por otra parte, la burguesía está obligada, por sus relaciones con las masas trabajadoras y también a raíz de las relaciones complejas existentes en el seno de las clases burguesas, a hacer aprobar de diversas formas algunas de sus acciones por el parlamento, donde las camarillas se disputan el poder, ponen de manifiesto sus fuerzas y sus debilidades, se comprometen, etc.

Por eso el deber histórico inmediato de la clase obrera consiste en arrancar esos aparatos a las clases dirigentes, en romperlos, destruirlos y sustituirlos por los nuevos órganos del poder proletario. Por otra parte el estado mayor revolucionario de la clase obrera está, profundamente interesado en contar, en las instituciones parlamentarias de la burguesía, con exploradores que facilitarán su obra de destrucción. Inmediatamente se hace evidente la diferencia esencial entre la táctica de los comunistas que van al parlamento con fines revolucionarios y la del parlamentarismo socialista que comienza por reconocer la estabilidad relativa, la duración indefinida del régimen.

El parlamentarismo socialista se plantea como tarea obtener reformas a cualquier precio. Está interesado en que cada conquista sea considerada por las masas como logros del parlamentarismo socialista (Turati, Longuet y Compañía).”

CORRESPONSAL



¡BASTA DE QUE NOS MATEN!

Parando y llenando las calles de todo el país, miles de mujeres volvimos a marchar contra los femicidios y por todas nuestras demandas

El 19 de octubre miles y miles de mujeres salieron a las calles en todo el país a reclamar contra los casos de femicidio que no dejan de crecer. Nuevamente la bronca explotó frente a otro terrible caso: el brutal asesinato en Mar del Plata de Lucía Pérez, la joven de 16 años asesinada luego de ser brutalmente drogada y violada. Desde Ushuaia a Salta las calles se vieron colmadas de mujeres vestidas de negro que dejaron de trabajar a las 13 y se dirigieron a las principales plazas del país a expresar todo su dolor y bronca. Inclusive en varias ciudades de América y Europa hubo movilizaciones.

En los últimos 17 días hubo 19 femicidios. Mientras se desarrollaba el Encuentro Nacional de Mujeres mataron a Lucía. Y la lista parece no tener fin. Por eso es urgente decir ¡Basta! ¡Basta de que nos maten!

En la semana en que miles de mujeres en el país nos pronunciamos contra el

femicidio y contra la violencia de género, es una excelente oportunidad para que se busque la verdadera forma para resolverlo. Es necesario tomar el problema en nuestras manos.

Cada vez somos más las que llenamos las calles y Encuentros, pero cuando éstos terminan nos quedamos solas enfrentando al estado, su justicia y a su policía que son los mismos que después matan nuestros hijos en los barrios, nos reprime en los Encuentros o nos lleva presas al defender a nuestros hijos de abusadores, violentos o pedófilos.

¡Nuestra lucha contra el femicidio, por el aborto libre, legal y gratuito y por todas nuestras demandas es una lucha de todo el movimiento obrero y sus organizaciones!

Numerosas organizaciones obreras se

solidarizaron en el día de ayer adhiriendo al paro de una hora o levantando los molinetes y dejando pasar sin pagar como sucedió en el Subte. Fue una gran oportunidad para que las organizaciones obreras levanten nuestros reclamos y peleemos todos juntos. Porque nuestras demandas son las demandas de todo el movimiento obrero.

Mientras que miles y miles de mujeres paramos ayer por el odio de lo que nos está pasando, la burocracia sindical sigue dándole tregua al gobierno y mendigando un miserable bono para fin de año de \$2.000 que no alcanza para nada. Necesitamos que se reabran ya las paritarias. Por aumento de salario de \$25.000.

¿Cuánta más fuerza hubiéramos tenido con cortes de ruta, piquetes y paros de todos los trabajadores, con los movimientos piqueteros y de desocupados junto con los ocupados preparando un plan de lucha que garantice la huelga general?

No podemos dejar que nuestras demandas sean puestas a los pies de la burguesía y sus partidos patronales. Si son ellos con sus jueces y policías los que manejan las redes de trata, la prostitución y la droga.

El mayor femicidio que sufre hoy la mujer trabajadora es el aborto ilegal. Porque las Awada, Cristina o la Vidal si quieren abortar, van y se lo hacen en las mejores clínicas privadas sin temor a morir o a terminar presas "denunciadas" gracias al protocolo que obliga a los profesionales a "informar posibles abortos". ¡Queremos el aborto libre, seguro y gratuito! ¡Fuera la Iglesia de nuestros cuerpos! ¡Basta de subsidios a la iglesia! ¡Expropiación sin pago y

bajo control obrero de todos sus bienes!

Nada nos une con los intereses de las patronas. Ellas tienen todos sus problemas resueltos: quien les cuide los hijos, quien les limpie, quien les lave la ropa.

La solución no vendrá de una nueva ley o el cumplimiento de las que ya hay: los botones anti pánico, las perimetrales, las comisarias de la mujer han demostrado que no alcanzan. Nuestra lucha debe ser tomada por todo el movimiento obrero.

Necesitamos YA una MESA COORDINADORA NACIONAL DE LAS ORGANIZACIONES OBRERAS EN LUCHA Y LOS MOVIMIENTOS FEMINISTAS.

¡Por un plan de emergencia obrero y popular contra el femicidio!

Para poder decidir dónde y con quién vivir: ¡por viviendas dignas, gratuitas y de calidad para todas las mujeres trabajadoras y sus familias!

¡Guarderías, lavandería y comedores gratuitos!

¡Plata hay! ¡Expropiación sin pago y bajo control obrero de todas las transnacionales!

¡No queremos más muertas! ¡Por comités de autodefensa en cada barrio, escuela, fábrica!

¡Disolución de la policía, la gendarmería y todas las fuerzas represivas!
¡Disolución de la casta de jueces vidalista-peronista-radical!

¡Basta de triple explotación! ¡A igual trabajo, igual salario!

¡Argentina será socialista y la mujer trabajadora será liberada o será colonia y seguirá siendo triplemente explotada!



CHILE - 22/10/2016

ENORME MOVILIZACIÓN EN TODO EL PAÍS CONTRA EL FEMICIDIO

El 19 de octubre en Chile se dijo presente como parte del llamado internacional realizado en la lucha contra el femicidio. Así sucedió también en distintas ciudades de Latinoamérica, como en México, Bolivia, Uruguay y Guatemala, donde de a decenas de miles se salió a las calles a protestar contra la violencia hacia las mujeres y que en Argentina se tradujo en el llamado a un Paro Nacional de Mujeres.

En Chile las movilizaciones fueron masivas y se llevaron a cabo en Santiago donde se movilizaron más de 80.000 personas; en Valparaíso, Arica, Valdivia, Osorno, Concepción, Los Ángeles, Rancagua, Temuco, Puerto Montt, Castro, Coyhaique, Antofagasta, La Serena, San Fernando, Punta Arenas...

Es evidente que los últimos episodios de violencia extrema hacia mujeres en el subcontinente, como lo que sucedió con el crimen contra Lucía Pérez en Mar del Plata (Argentina), gatillaron la indignación colec-

tiva, explicándose así la masiva convocatoria que caracterizó a esta jornada.

Entre los últimos casos de ataques femicidas en Chile se pueden contar los siguientes: Florencia Aguirre (10 años) asesinada en manos de su padrastro en la ciudad de Coyhaique, donde encontraron su cuerpo enterrado en su domicilio el día 15 de octubre; Bernardita de Lourdes Martínez Soto (44 años) asesinada por su marido en la ciudad de Puerto Montt el 18 de octubre; Vanesa Medina, de nacionalidad colombiana con residencia en Puerto Montt, asesinada el 13/10. Con estos hechos ya suman 40 femicidios que van durante este año, los que en 2015 se contaron en 45, 5 más que durante el 2014 y 2013. Mientras tanto, otro hecho que provocó el odio de los explotados fue el caso de la compañera Lorenza Cayuhán, presa política de origen mapuche condenada a 5 años de prisión, que fue obligada en Concepción a dar a luz con grilletas con gendarmes presentes.

Estos son tan sólo algunos ejemplos de lo que la banarrota y barbarie de este sistema capitalista putrefacto le impone a la mujer trabajadora, a la que sólo le ofrece femicidios, muertes por abortos clandestinos, triple explotación y mayor opresión, salarios de hambre, las peores condiciones de trabajo y mayor represión y cárcel.

Por eso es enorme el cinismo de los partidos patronales de la Nueva Mayoría y la Derecha pinochetista, que han dicho solidarizarse con esta causa de la mujer trabajadora, cuando son ellos los que imponen estos padecimientos, comenzando por la Bachelet.

¡Todos somos Lucía de Argentina! ¡Todos somos Florencia, Bernardita y Vanesa! ¡Todos somos Shireen Issawi y las miles de mujeres presas palestinas! ¡Todos somos las heroicas mujeres sirias que están siendo masacradas por Al-Assad, Putin y Obama en el mayor femicidio de los últimos tiempos!

12/12 DÍA INTERNACIONAL DEL TRABAJADOR PERSEGUIDO

¡GANEMOS LAS CALLES!

En Bs. As: ¡TODOS A LA CASA DE SALTA Y SANTA CRUZ!

¡LIBERTAD A LOS PRESOS POLÍTICOS DEL MUNDO!

¡LIBERTAD A LOS 11 CHOFERES DE SALTA YA!

¡Libertad a Milagro Sala!

¡Absolución de los obreros petroleros de Las Heras y los trabajadores de Tierra del Fuego!

¡Desprocesamiento de los más de 7 mil luchadores obreros y populares!

El próximo 12 de diciembre, Día Internacional del Trabajador Perseguido nos encontrará nuevamente en las calles como desde hace 3 años cuando recibimos la condena a cárcel y cadena perpetua por parte de la justicia videlista argentina y las petroleras imperialistas. Ganaremos las calles por la libertad de los presos políticos, por todos los trabajadores perseguidos y por los miles de refugiados políticos y contra los genocidios a los pueblos que se sublevan por el hambre y la injusticia como el perpetrado por el régimen sirio. Sabemos muy bien que en esta lucha vive nuestra libertad. Lo haremos junto a nuestros compañeros y hermanos de la resistencia palestina encarcelados por el sionismo genocida, los jóvenes anarquistas griegos, junto a los familiares de Alfón y organizaciones obreras del estado español que luchan por su libertad y por nuestra absolución. Lo haremos también junto a los familiares de los 43 normalistas desaparecidos en México y a la comisión por la libertad de los presos políticos de la CNTE.

Será una jornada de lucha internacional donde los gritos por la libertad de todos los presos políticos del mundo y por justicia por nuestros mártires se harán uno solo para que resuenen en todos los rincones del planeta. Un solo grito para romper el silencio que existe sobre miles y miles de compañeros que se encuentran encarcelados por los regímenes y gobiernos capitalistas. El objetivo de este nuevo 12/12 es terminar con el anonimato de miles de presos políticos que se pudren en las cárceles del sistema por levantarse contra él. Ellos deben ser bandera de lucha de todos los trabajadores del mundo. Es por eso que hemos tomado en nuestras manos el compromiso de dar a conocer a todos los obreros del mundo los nombres de todos los presos políticos.

En Argentina ha cambiado el gobierno, pero la represión, persecución y encarcelamiento a los trabajadores continúa. Ayer, siguiendo las instrucciones de las petroleras imperialistas, fue Cristina quien dio la orden para que dicten nuestra condena a cárcel y cadena perpetua. Hoy, los mismos jueces videlistas mantienen la condena y junto al gobierno de Macri profundizan la represión al conjunto de los trabajadores.



12/12/2013 MOVILIZACIÓN FRENTE AL TRIBUNAL EL DÍA DE LA CONDENA A LOS OBREROS PETROLEROS DE LAS HERAS

Hoy tenemos que vivir nuevamente la tragedia de tener trabajadores en las cárceles por haber salido a luchar por sus reclamos. 11 choferes de la UTA de Salta se encuentran hace más de dos meses en prisión. Al igual que a lo hicieron con nosotros, la justicia de los de arriba -con plena complicidad y acciones de los dirigentes sindicales vendidos a la patronal- les ha montado falsos cargos inventando pruebas, testimonios y acusaciones. Un modus operandi de la justicia videlista y sus fiscales, ayer con los Kirchner y hoy con Macri y compañía. A los compañeros se los acusa de haber tomado una sede de la UTA y de "secuestro coactivo agravado por el número de autores" que puede llegar a tener una condena de 25 años de cárcel. La realidad, es que los compañeros eran parte de decenas de trabajadores que se aprestaban a realizar una asamblea en la sede de la UTA que iba a votar la destitución del burócrata. **Al igual que lo sufrimos nosotros cotidianamente, las familias de los choferes denuncian que son cotidianamente amenazadas y amedrentadas para que no continúen su lucha por la libertad de los trabajadores.**

Aquí en Argentina, los partidos patronales discuten y se disputan los negocios, pero tienen completo acuerdo en reprimir a los trabajadores para imponer los planes de las transnacionales y el FMI.

Así ocurrió contra los trabajadores de Cresta Roja, de los Ingenios Ledesma y El Tabacal, los trabajadores de Tierra del Fuego y la lista continúa. Es que los pla-

nes de ajuste y ataque a las conquistas de los trabajadores que día a día impone el gobierno de Macri al servicio de las transnacionales se imponen con una feroz represión, persecución y cárcel a todo aquel que ose levantarse contra las condiciones de hambre y miseria que se generaliza a la mayoría de los explotados del país con más de 13 millones de personas por debajo del índice de la pobreza.

Este 12/12 tiene que ser un compromiso de todas las organizaciones obreras del país ganar las calles en primer lugar por la libertad ya de los 11 choferes de la UTA de Salta. Ellos no pueden pasar un minuto más encerrados en prisión por luchar por sus derechos. Debemos ganar las calles, impulsar un plan de lucha con paros, piquetes, asambleas en los lugares de trabajo y estudio para arrancarlos de prisión y conquistar su libertad. De esta lucha depende nuestro futuro y el de los más de 7 mil compañeros procesados.

Es por ello, que hacemos un llamado especial al conjunto de las organizaciones obreras y sociales del país a tomar esta lucha en nuestras manos de forma unitaria. Llamamos a todos los sindicatos, comisiones internas combativas, organizaciones sociales y de derechos humanos que fueron y son solidarias con nuestra causa, que nos acompañaron en la lucha por nuestra libertad y absolución a realizar acciones en las calles el próximo 12/12 y en Buenos Aires marchar a la Casa de la Provincia de Salta y Santa Cruz por la libertad de los 11 choferes de la UTA de Salta, de Milagro Sala, por nuestra absolución y la de los trabajado-

res de Tierra del Fuego y el desprocesamiento de los 7 mil luchadores obreros y populares.

Hacemos un llamado especial a las organizaciones obreras recuperadas de las manos de la burocracia sindical, a los sindicatos, como el SUTNA, las seccionales docentes de Suteba opositores (BsAs), como de ATEN (Neuquén), a los docentes y estatales de Tierra del Fuego con el SUTEF y la CTA-A a la cabeza, los trabajadores de la Línea 60 en pie de lucha contra la patronal asesina de DOTA, los obreros de Cresta Roja que siguen peleando por su fuente de trabajo, los obreros de la zafra de Ledesma y El Tabacal, la Federación de Aceiteros, a los trabajadores estatales en lucha, a los choferes de la 520-La Plata, y a todas las comisiones internas combativas que lucharon junto a nosotros, a impulsar y preparar esta lucha. Llamamos también a los compañeros de ATE que también estuvieron junto a nosotros y a todas las centrales obreras que pongan a los sindicatos al servicio de esta pelea y acciones.

Hay que hacer realidad el grito de que "si nos tocan a uno, nos tocan a todos", nunca más un trabajador debe enfrentar solo a un tribunal de los patrones, por eso seguiremos mocionando una y mil veces la necesidad de poner en pie una MESA COORDINADORA NACIONAL DE LUCHA POR LA LIBERTAD DE LOS PRESOS POLÍTICOS, EL DESPROCESAMIENTO DE LOS LUCHADORES OBREROS Y POPULARES Y CONTRA LA REPRESIÓN DEL ESTADO

¡Libertad de los 11 luchadores de la UTA presos en Salta! ¡Libertad a Milagro Sala! ¡Absolución de los petroleros condenados de Las Heras y de los docentes y camioneros de Tierra del Fuego! ¡Desprocesamiento de los más de 7000 luchadores obreros y populares perseguidos! ¡Cierre y desmantelamiento de la cárcel para inmigrantes! ¡Juicio y castigo a los autores materiales, intelectuales y a los responsables políticos de los asesinatos de Kosteki y Santillán, Mariano Ferreyra, Fuentealba, Luciano Arruga! ¡Aparición con vida de Julio López y Daniel Solano! ¡Basta de represión del estado y el "gatillo fácil" de la policía asesina!